



Givaudan SA: Generalversammlung 2005

Genf, 27. April 2005 - An der heutigen Generalversammlung der Givaudan SA, dem weltweit führenden Hersteller von Riechstoffen und Aromen, vertraten 186 Aktionäre 3,316,559 Aktien (42.52%) von insgesamt 7'800'000 Namenaktien.

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2004 und entlastete den Verwaltungsrat. Im Geschäftsjahr 2004 konnte Givaudan den Konzerngewinn um 20% auf CHF 350 Millionen steigern.

Die Generalversammlung folgte der Empfehlung des Verwaltungsrates zur Ausschüttung einer Gesamtdividende von CHF 16.30 pro Namenaktie. Die Gesamtdividende enthält eine ordentliche Dividende von CHF 9.80 und eine Sonderdividende von CHF 6.50. Beide Dividenden gelangen am 2. Mai 2005 zur Auszahlung.

Dr. Henri B. Meier trat aus dem Verwaltungsrat und seiner Funktion als Präsident zurück und übergab dieses Amt Dr. Jürg Witmer. Peter Kappeler wurde an seiner Stelle für die verbleibenden zwei Jahre der Amtsperiode in den Verwaltungsrat gewählt. Die Aktionäre bestätigten auch Dr. Andres F. Leuenberger und Prof. Henner Schierenbeck für eine weitere Amtsperiode.

Die Generalversammlung bestätigte den Vorschlag des Verwaltungsrates, die 400'000 zurückgekauften Namenaktien zu annullieren und das Aktienkapital um 5.1% von CHF 78'000'000 auf CHF 74'000'000 zu reduzieren. Das Rückkaufprogramm wird bis Ende Juni 2005 weitergeführt. Am 1. März 2005 hat Givaudan bereits angekündigt, dass sie nach Beendigung des zweiten Rückkaufprogrammes ein drittes beginnen wird.

PricewaterhouseCoopers SA wurden als Revisionsstelle und Konzernrechnungsprüfer für das Geschäftsjahr 2005 wiedergewählt.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com